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  以下为商务及经济发展局局长刘吴惠兰今日（二月四日）在出席立法会会议

前，就香港迪士尼乐园门票价格调整与传媒的谈话全文： 
 
商务及经济发展局局长：我相信香港迪士尼乐园管理公司是因应乐园的营运及财

务状况，经过很审慎、小心的考虑及评估，然后才作出票价调整的决定。我希望

乐园的管理层可以加倍努力，争取每一位到乐园玩乐的客人觉得物有所值。另外，

我也希望管理层可以尽快跟旅游业界好好沟通，密切注视市场情况，作出相应的

配套及应对措施。 
 
记者：在目前的经济环境下加价，担不担心会令游客量减少？ 
 
商务及经济发展局局长：正如我刚才所说，这个决定是基于小心的评估。此外，

到过其它国家旅游的人士都有经验，我们经常会发现在票价上对于游客和当地居

民是有所不同的。今次乐园管理公司决定在六个月后将票价划一，我相信是考虑

到香港现时的经济状况。我想强调一点，新票价适用于所有到香港的外地游客，

并非针对国内同胞。  
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